

Consigue Idalis Ortiz medalla de plata en Masters de Guangzhou



La Habana, 16 dic. (RHC) La cubana Idalis Ortiz alcanzó la medalla de plata en el Masters de Guangzhou, que concluyó este domingo y donde tuvieron participación otros tres atletas de la Mayor de las Antillas.

Ortiz, de la división de +78 kg, se impuso en el grupo A en la ronda eliminatoria, con triunfos ante la británica Sarah Adlington y la ucraniana Yelyzaveta Kalanina. Ya en semifinales, derrotó a la brasileña María Suelen Altheman; cediendo en la final ante la japonesa Akira Sone, en un combate donde la cubana fue amonestada en tiempo extra o “punto de oro”.

Los otros representantes de Cuba en la jornada fueron Kaliema Antomarchi en 78 kg e Iván Silva en 90. Antomarchi venció en su primer combate a Karen Stevenson, de Holanda, pero cedió en su pelea ante la nipona Ruika Sato, ganadora del grupo y a la postre medallista de plata. En el repechage, la criolla no consiguió avanzar a la disputa del bronce, tras caer frente a Natalie Powell, de Gran Bretaña.

Silva, por su parte, quedó bye en el sorteo inicial, pero luego cayó en su duelo ante el kazajo Izlam Bozbayev.

Antes, en el inicio del evento, el cubano Osniel Solís cedió en su primer combate ante Vasha Margvelashvili, de Georgia, en la división de 66 kg, un peso donde la medalla de oro fue para el japonés Yoshiro Maruyama.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/179005-consigue-idalis-ortiz-medalla-de-plata-en-masters-de-guangzhou>



Radio Habana Cuba